
Herr Lübken teilte mit, dem Protokoll werde eine Übersicht über ergänzende Betreuungsangebote 
an Schulen, nach Stadtteilen gegliedert, beigefügt. 
 
Frau Wähner regte an, den zzt. in der Aufstellung befindlichen neuen Verkehrsentwicklungsplan 
im Schulausschuss vorzuberaten, bevor er im UPV endberaten und dem Rat zur Beschlussfassung 
vorgelegt wird. 
 
Des weiteren teilte Frau Wähner mit, dass am Albert-Einstein-Gymnasium am 13. März 2008 um 
19.30 Uhr eine Mathematik-Soirée und am 12. März 2008 um 19.30 Uhr ein gemeinsames Kon-
zert mit der Musikschule stattfinden werden. 
 
Herr Quiter teilte mit, dass von der Bezirksregierung eine Genehmigung für den Ganztagsbetrieb 
an der Hauptschule Niederpleis in Aussicht gestellt wurde. Die Planung des Konzeptes wird 
kurzfristig vergeben. Die Verwaltung wird baldmöglichst die Voraussetzungen für einen Mensa-
Vorlaufbetrieb schaffen, wobei die Schulen in eigener Zuständigkeit das Catering organisieren. 
Die Verwaltung bietet sich als Mittler zwischen den Schulen an, um die organisatorische Ab-
wicklung zu erreichen. 
 
Auf die Nachfrage von Herrn Wagner, ob die Anmeldezahlen der weiterführenden Schulen vor-
lägen, teilte Herr Lübken mit, dass die Statistik der Niederschrift beigelegt würde. 
 
Protokollanmerkung:  
 
Die aktuellen Zahlen können noch nicht abgefragt werden, da die Grundschulen noch nicht von 
allen weiterführenden Schulen die Rückmeldungen erhalten haben, was voraussichtlich im Mai 
der Fall sein wird. Die Statistik zu den Übergängen auf die weiterführenden Schulen wird der 
Niederschrift des nächsten Schulausschusses beigelegt. 


